

VAL DE BRIEY: DES POSTES ET DES CONDITIONS DE TRAVAIL AUX ABONNES ABSENTS

Depuis plusieurs années, nous ne cessons d'alerter l'administration sur la situation critique du SPIP de Val de Briey quant au nombre de CPIP titulaires. L'administration se montre toujours extrêmement frileuse pour ouvrir des postes lors de la mobilité et tendre vers un effectif cible fixé enfin à 13 CPIP. Pendant longtemps, ce chiffre était resté au seuil incompréhensible de 11 CPIP qui ne correspondait pas à la réalité du nombre de personnes prises en charge.

L'effectif cible a été augmenté, espérons maintenant que l'administration offre des postes à la prochaine mobilité 2025 pour ne pas rester sur un simple effet d'annonce.

L'an dernier 1 poste a été publié à la mobilité, nous en réclamions 6.

Actuellement, le SPIP de Val de Briey compte 10 CPIP titulaires, nous sommes loin des 13 fixés par l'effectif-cible, 2 CPIP contractuels dont un contrat se terminant en mars 2025 et 1 éducatrice contractuelle.

Ainsi les agents du Val de Briey s'interrogent et sont lassés de devoir pallier au manque d'effectif. En plus de dénoncer ce manque de CPIP, ils mettent en avant les risques psycho-sociaux accrus : stress, gestion de la charge de travail.

En plus de cette « Arlésienne » des postes publiés à la mobilité, les collègues de Val de Briey exercent dans des locaux inadaptés et insécures. Cette situation est également relayée depuis de nombreux mois par l'assistante de prévention ainsi que des multiples et récurrentes mentions inscrites dans le Registre Hygiène et Sécurité sans aucun effet notoire.

La preuve par l'exemple pour démontrer que le SPIP de Val de Briey ne dispose pas de bureaux et conditions adaptées à l'accueil du public : 3 bureaux d'entretien seulement, absence de sanitaire pour le public, absence de confidentialité. Certains collègues disposent de bureaux borgnes, un espace dédié au repas et repos inadapté. Le bureau alloué au secrétariat est réduit au strict minimum et indigne de conditions de travail décentes. Les conditions en termes de sécurité, d'accès aux PMR ne sont absolument pas réunies.

Le climat est loin d'être serein et cela a des répercussions sur le quotidien des agents soucieux de mener à bien leurs missions qui exercent au SPIP de Val de Briey et sur leur environnement professionnel de travail. Ils ne savent plus quel levier actionner pour voir leur situation réellement prise en considération par l'administration tant en termes de nombre de CPIP titulaires qu'en termes de conditions de travail dignes de ce nom.

LA CGT IP 54 EXIGE L'OUVERTURE DE 3 POSTES DE CPIP TITULAIRES POUR LE SPIP DE VAL DE BRIEY

NOUS EXHORTONS L'ADMINISTRATION D'APPORTER UNE SOLUTION
CONCERNANT LES LOCAUX DU SPIP DE VAL DE BRIEY AFIN D'OFFRIR DES
CONDITIONS D'EXERCICE DECENTES AUX AGENTS

Nancy, le 13 février 2025, la CGT IP 54